

Au fil de l'Évangile de jeudi : Tes péchés te sont pardonnés

Commentaire du jeudi de la 13ème semaine du temps ordinaire. "Tes péchés sont pardonnés". Le Seigneur nous attend dans le sacrement de la pénitence, pour nous pardonner nos péchés, et remplir notre vie de paix comme cela est arrivé au paralytique.

Évangile (Matthieu 9, 1-8)

En ce temps-là, Jésus monta en barque, refit la traversée, et alla dans sa ville de Capharnaüm. Et voici

qu'on lui présenta un paralysé,
couché sur une civière.

Voyant leur foi, Jésus dit au paralysé :

« Confiance, mon enfant, tes péchés
sont pardonnés. »

Et voici que certains parmi les
scribes se disaient :

« Celui-là blasphème. »

Mais Jésus, connaissant leurs
pensées, demanda :

« Pourquoi avez-vous des pensées
mauvaises ? En effet, qu'est-ce qui est
le plus facile ? Dire : “Tes péchés sont
pardonnés”, ou bien dire : “Lève-toi
et marche” ? Eh bien ! pour que vous
sachiez que le Fils de l'homme a le
pouvoir, sur la terre, de pardonner
les péchés... – Jésus s'adressa alors au
paralysé – lève-toi, prends ta civière,
et rentre dans ta maison. »

Il se leva et rentra dans sa maison. Voyant cela, les foules furent saisies de crainte, et rendirent gloire à Dieu qui a donné un tel pouvoir aux hommes.

Commentaire

La renommée de Jésus se répand, et partout où il passe, on lui amène les malades pour qu'il les guérisse. Ce jour-là, il arrive à Capharnaüm, sa ville, et on lui amène un paralytique sur un brancard.

Dès que Jésus le vit, il lui dit : "Confiance, tes péchés sont pardonnés". Jésus regarde le cœur de la personne et c'est pourquoi il lui dit : tes péchés sont pardonnés. Oui, cette personne a besoin d'être guérie, elle ne peut pas se débrouiller seule, mais son cœur a besoin du pardon de Dieu.

Les pharisiens, en écoutant Jésus, pensent mal. Ils ont un cœur mauvais, petit, fermé, incapable de s'ouvrir à la vérité. Ils pensent posséder la vérité et finissent par ne plus la connaître.

Jésus se montre accueillant avec les pharisiens et il leur dit : "Pourquoi avez-vous des pensées mauvaises ? En effet, qu'est-ce qui est le plus facile ? Dire : "Tes péchés sont pardonnés", ou bien dire : "Lève-toi et marche" ?".

Et Jésus accomplit le miracle : "lève-toi, prends ta civière, et rentre dans ta maison." Il se leva et rentra chez lui.

Il rentre chez lui complètement guéri. Il revient avec un cœur pur et capable de vivre une vie normale.

Ceux qui sont témoins du miracle rentrent chez eux en glorifiant Dieu pour les merveilles qu'ils ont vues.

Saint Josémaria s'émerveillait en contemplant le pardon de Dieu. Il a dit un jour : "Si nous considérons les choses calmement, nous verrons qu'un Dieu créateur est admirable ; un Dieu qui va jusqu'à la Croix pour nous racheter est une merveille ; mais un Dieu qui pardonne, un Dieu qui nous purifie, qui nous nettoie, c'est quelque chose de splendide ! Peut-on être plus paternel ? Avez-vous de la rancune envers vos enfants ? Non ? Ainsi, Dieu notre Seigneur, dès que nous lui demandons pardon, nous pardonne complètement. C'est merveilleux !" (1)

Jésus nous attend dans le sacrement de la pénitence pour nous pardonner comme il a pardonné au paralytique et pour remplir nos coeurs de paix grâce au pardon.

(1) *Paroles de saint Josémaria recueillies dans le livre "Antes, más y*

*mejor” de Lázaro Linares, editions
Rialp 2001*

Javier Massa // Gagliardi
Photography - Canva Pro

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/gospel/au-fil-de-
levangile-de-jeudi-tes-peches-te-sont-
pardonnes/](https://opusdei.org/fr-cm/gospel/au-fil-de-levangile-de-jeudi-tes-peches-te-sont-pardonnes/) (24/02/2026)